

## Artikel vom 29.07.2018

- Politik trifft im Festzelt auf Fußball
- Besuch des Staatssekretärs im Ministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, Dr. Hans Reichhart
- Schirmherr des 50-jährigen Gründungsjubiläums des FC Zirgesheim: CSU-Stimmkreisabgeordnete Wolfgang Fackler

### 50-jähriges Jubiläum FC Zirgesheim

## Politischer Abend mit Staatssekretär Hans Reichhart

Politik trifft im Festzelt auf Fußball – unter diesem Motto stand der Besuch des Staatssekretärs im Ministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat, Dr. Hans Reichhart, in Zirgesheim. Der CSU-Stimmkreisabgeordnete Wolfgang Fackler hatte als Schirmherr des 50-jährigen Gründungsjubiläums des FC Zirgesheim den Landesvorsitzenden der Jungen Union Bayern eingeladen.

Die rund 140 Besucher erlebten einen kurzweiligen und launigen Abend. „Ich wollte erst gar nicht kommen“, gestand Reichhart mit einem Augenzwinkern. Schließlich seien die Vereinsfarben des FCZ Grün und Schwarz – eine Kombination, der der Landtagsabgeordnete zumindest auf politischer Ebene nicht viel abgewinnen kann. „Für den FCZ mache ich aber gerne eine Ausnahme, denn hier engagieren sich viele Menschen und die haben es geschafft, dem Verein wieder Leben einzuhauchen“, so Reichhart. Auch MdL Wolfgang Fackler ist seit über 25 Jahren als Mitglied dem Verein verbunden und schoss den FCZ 1994 durch das entscheidende Tor im Relegationsspiel zum Aufstieg. Auch er hatte am Samstagnachmittag beim „Legendenspiel“ vieler ehemaliger Kicker wieder einmal die Fußballschuhe für den FCZ geschnürt. Und er hatte viel Lob parat: „Dieses tolle Jubiläum hat gezeigt, dass der FCZ wieder auf einem guten Weg ist. Dafür wünsche ich allen Beteiligten viel Erfolg“, so MdL Fackler.

In seiner Rede ging Staatssekretär Hans Reichhart auf die Erfolgsbilanz der CSU ein, die leider medial seit Wochen kaum eine Rolle spielt. „Wir ruhen uns auf diesen Erfolgen aber nicht aus, sondern haben Konzepte und konkrete Lösungen für die aktuellen Herausforderungen und die Zukunft.“ Von den anderen Parteien sei da recht wenig zu sehen. Abschließend warb Reichhart für Unterstützung bei der Landtagswahl. Schließlich habe der Landkreis mit MdL Wolfgang Fackler einen kompetenten, verlässlichen und engagierten Vertreter in München, der sich für die Belange der Menschen und Kommunen einsetzt.